
MESA REDONDA HOY.- La Asociación de Contador es Públicos de E l 
Salvador realizará hoy, el 21 y 23 una mesa redonda con el tema "El Marco 
Fundamental de la Contabilidad Financiera ". La actividad técnica se de
sarrollar á _en el hotel Camino Real. Informan, de izquierda a der echa. 
Juan Ramon Arévalo. Joel Humberto Valiente. F rank/in Mena y José Da
vid Morales Pérez. 
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Gonzá.lez Camacho: 

Sin Registro Electoral 
no Proceden Elecciones 

"Debido a la falt a de un 
registro electoral ade
cuado no pueden realizar
se este años las elec
ciones". declaró a EL 
DIARIO DE HOY el Dr. 
Ricardo Gonzalez Cama
:ro. diputado de A.D. por · 
San Salvador. 

No se pueden hacer re
gl~tros graduales porque 
se tendrían que hacer tam
bién elecciones graduales. 
De manera, pues; que 
completar un regi stro 
electoral confiable . re
quiere no menos de cinco 
meses. 

De donde resulta que 
será difícil que este año se 
registren elecciones con
fiables. agrega . 

-Se dice que el Consejo 

Central de Elec(lones 
debe elab.orar una Ley 
Electoral. ¿llenen ustedes 
conocimiento si lo ha he
cho?. preguntamos. 

- El Consejo tiene que 
presentar un proyecto de 
Le y Electoral a esta 
Asamblea. pero todavía no 
lo ha presentado. Tengo 
emen11do que están en el 
proceso de terminarlo. Por 
supuesto que esa Ley Elec
tr-ral no p_odra discutirse 
eJ , esta Asam blea. sino 
d~;pués de que se haya a
probado la Constitución. 

-¿La Consti(uclón con
templa esa Ley Electoral? 

- La Constitución con
templa nada mas ciertos 
prln.cipios básicos y dice 
que la ley secundaria regu-

lará la materia . Los prin
cipios básicos son como és
tos; eleva al rango consti
tucional la representación 
proporcional y habla de la 
segunda vuelta que no es
taba contemplada en la 
Constitución anterior. 

ELECCIONES 
NORMALES 

b:l p. oyecto de Constitu
ción contP'llpla elecciones 
en torma normal. para que 
el presidente tome pose
sió~ el día pr·mero de ju
níf• je' añn oc su elección: 
Tamb • .:n contempla el 
proyecto de que si ninguno 
llene mayoria, habrá una 

.::..Favor pase a la página 15. 

Crítica Situación del / 
Café ~Exponen a Asatnblea 

Debido a la baja de los 
precios de los principales 
productos de exportación; 
a las regulaciones del co
mercio Internacional y al 
aumento en los costos de 
producción. los callculto
res no pueden cultivar ade
cuadamente las propieda
des. por él endeudamiento 
proveniente de la falta de 
comercialización de sus 
productos. Esto ha origi
nado una masiva desocu
pa_clón de trabajadores del 
campo. que puede ¡¡rodu
cir en plazo perentorio. 
una grave situación para 
el pais, de serias conse
cuencias. 

El Dr. Francisco Ricar
do Allaro Sandoval y el 
Ing. Agr. Francisco Nerio 

·Rosales dijeron lo anterior 
al presentar ayer.-en nom
bre de la Junta de Gobier
no de la Asociación Cafeta
lera de El Salvador. un 
proyecto de " Ley Transi
toria de Cancelación de 
Deudas de los Callculto
res". 

El documento lo entre-

garon a la Comisión ·de Le
gislación y fue recibido 
únicamente por el Dr. Ra
fael Moran Castaneda. ya 
que los demas miembros 
de la Comisión estaban 
ausentes. 
, E l deber del Estado. a
gregaron. es proporcionar 
a los ·callcultores la opor
tu na ayuda crediticia. 
para que puedan solventar 
las deudas ·acumuladas 
por las causas antes referi
das. lo que no pueden lo
grar -dados los cortos pla
zos y las altas tasas de in· 
terés a que aquellas están 
sujetas. situación que 
llene paralizadas impor
tantes actividades del sec
tor cáfetalero. ya que di
chas deudas son supe
riores a sus necesidades de 
capital de trabajo y a su 
capacidad de pago. 

Al reactivarse la calicul
tura con medidas justas y 
oportunas. se benellciara 
toda la economía nacional 
y, naturalmente, los call
cul tores y sus colaborado-

res. los trabajadores del 
campo. que son quienes 
mas injustamente sufren 
los erectos de la crisis ac
tual. originada. como se 
dijo, por la para! ización 
casi total de las activida
des en las fincas de café. lo 
que hace urgente la adop
ción de aquellas medidas. 

TE NOR DE UNO DE 
LOS ARTICULOS 

P¡;tOPUESTOS 

Entre los artículos ·de la 
Ley Transitoria de Cance
lación de Deudas de los Ca
licultores que sugieren . el 

-Favor pase a la página 15. 

Inauguran Curso Sobre 
Plcanificación Gana dera 

El Dr. WUiy Bendix Cor
neJo. Subsecretario de 
Agricultura. inauguró 
ayer. en el hotel Alameda. 
un " Curso Sobre Adminis
tración y Planillcación de 
Empresas Ganaderas" . 

El funcionario reconoció 
que el curso se ha efec
tuado gracias al aporte del 
Instituto Interamericano 
de Cooperación para la 
Agricultura < IICA >. el 
Centro de Desarrollo Ga
nadero y el Centro · de Ca
pacitación Agropecuaria. 

Nos satisface y compar-

timos ese interés de pro
porcionar capacitación so
bre aspectos fundamenta · 
les de administración y 
planificación de empresas 
ganaderas -dijo- a un 
distinguido número de pro
fesionales y técnicos del 
gobierno. con preparación 
en áreas tecnológicas rela
cionadas con la ganaderia: 
porque ello es consecuente 
con nuestra política gene
ral de estimular a las em
presas productivas en to
dos los niveles. con miras 
a producir los alimentos 
necesarios para mas de 
cuatro millones de salva· 
doreños; generar divisas 
pará reacti var la eco
nom ia del pais y sobre 
todo. crear nuevas fuentes 
de trabajo. en beneficio de 
la población rural de El 
Salvador. 

INAUGURA EVENTO.- El Dr. Wj/Jy Bendix 
Cornejo ! izquierda !, inauguró ayer a las 9 horas. 
un curso sobre Administración y Planificación 
de Empresas Ganaderas. al cual asisten unas 
100 personas. Lo acompañan. los Dres. Julio Er
nesto Calderón. Subdirector de Ganadería y 
Raúl Soikes Campa. Director del IICA . 

Más de Cien mi l Colones 
da PUCA a Damnificados 

El Partido Unionista 
Centroamericano. 
1 PUCA >. ha entregado 
má.s de cien mil colones en 
ayuda a 142 familias dam
nificadas del temporal de 
septiembre. 

La ayuda que ha brinda
do el PUCA desde octubre 

-de J982 ·hasta el 16 del pre
sente mes. consistió en do-

Corte ya se Manif~stó 
Dice González Camacho 

tarde rnJoles. arroz. maíz. 
azúcar. leche en polvo. 
aceite. avena. etc .. a las 
personas que quedaron sin 
vivienda al ser arrastra
das por las correntadas en 
diversos lugares de la ca
pital. Además de los ali
mentos el PUCA donó fra
zadas. lamina, clavos y o
tros materiales de 
construcción. asi como 
también repartió juguetes 
en diciembre de i 982 entre 
los niños damnificados. 

De acuerdo a los datos 
del partido.' el monto total 
de la ayuda que han dado 
en diez meses asciende a 
Cl 110.047.46. dinero que lo-. 
graron recaudar con el es
fuerzo de todos los miem
bros y donaciones de sim
patizantes. 

REACTIVACION ECONOMICA.- Titulares de varios Ministerios y del 
Banco Central de Reserva, participan en una reunión de trabajo anoche. 
con representantes de la pequeña y mediana empresa. con el objeto de res
ponder algunas inquietudes relacioqadas con la reactivación eco_nómica 
nacional. De izquierda a derecha: LIC. Fedenco Schonemberg, senor Lws 
Mendoza. Dr. Jorge Ernesto Recinos. Lic. ,.Manuel Antonio Robles Y Lic. 
Nicolás Rigoberto Monge. 

Como cuerpo colegiado. 
la Corte Suprema ya se 
manifestó específicamen
te en el Capítulo que se re
fiere al Organo Judicial. 
Esa es la parte que les In
teresa y creo que con buen 
criterio han expuesto en 
forma muy mesurada y 
amplia sus planteamientos 
y cómo aspiran a que 
quede ese capitulo. 

Esto dice el diputado Dr. 
Rafael ]>1oran Castaneda. 
al ser consultado acerca 
de la solicitud que el Dr . 

· José Slxto Pacas hizo para 
que la Corte estudiara pre
viamente el texto de la 
nueva Constitución . 

Agrega que "esa es una 

optnlón de un buen aboga
do y buen ciudadano. que 
aspira a que el documento 
sea analtzado por el Cuer
po Técnico de la Corte; sin 
embargo. desde el punto 
de vista politlco. conside
ramos que. si bien es cier
to que la Corte puede ma
nifestarse. no es necesario 
que el proyecto pase a su 
conocimiento. ya que se 
les envió para que lo anali
zaran y nos hicieran las 
propuestas que ellos consi
deraran necesarios" . 

A CORTO PLAZO 
SECO 10CERA 
EL PROYECTO -

La Comisión que elaboró 
- Favor pase a la página 15. 

Al terminar su labor hu
manitaria dec.laran haber 
contruibuido en parte a 
mitigar el dolor y las In
gentes necesidades de las 
familias azotadas por la 
adversidad . Indican que 
las veinte familias que aun 
necesitan ser alojadas. se
rán ubicadas en un com
plejo habltacional en un lu
gar conocido por Bretaña. 
el cual esta a cargo de ca
NADES. 


